

DIARIO DE

BARCELONA,

Del viernes 4 de

mayo de 1821.



Santa Mónica viuda.

Las Cuarenta Horas están en la iglesia de la Enseñanza , de religiosas del Orden de nuestra Señora : se reserva á las siete.

Sale el sol á las 5 h. 2 m. ; y se pone á las 6 h. 58 m.

Dias horas.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmosfera.
2 11 noche.	13 grad.	3 27 p. 11 l. 7	N. E. f. cubierto lluvia.
3 6 mañana.	12	9 27 11	N. N. E. semicub. llovido.
id. 2 tarde.	14	9 27 11	S. O nubes llovido.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS AL PUBLICO.

Presentándose en la Secretaria de la Capitanía general los sugetos que á continuacion se nombran se les entregarán documentos que les pertenecen: D. Joaquin Guivas , teniente coronel graduado y subteniente retirado ; Don Juan Bautista Ibañez , teniente coronel graduado y capitan licenciado ; Don Juan Rovira , capitan graduado y teniente retirado ; D. Josef Rosel , teniente licenciado ; D. Antonio Saury , subteniente idem ; D. Francisco de Paula Valles , subteniente idem ; D. Raimundo Vidal y Ballester , subteniente idem ; D. Pedro Palau , subteniente retirado ; D. Antonio Gafas , cadete licenciado; D. Pablo Balda, soldado retirado con dispersos; Salvador Prat, soldado licenciado; Juan Pericay , vecino de esta ciudad; Gerardo Calzada, calafate; Josef Sala y Novellas , de Vall , y Doña Rosa Tuduri , viuda del teniente D. Estéban Costa. A la clase de los tenientes debe comprenderse D. Lorenzo Caum , que lo fué del regimiento infantería de Ausona , y á la de subtenientes D. Josef Soler que lo fué del regimiento infantería de Soria.

Sigue la lista de los ciudadanos que han contribuido para el vestuario de los jóvenes pobres del batallon : Señores Vilardaga , Juliá y Raynals 80 rs. , señores Martorell , Plá y compañía 80 , del ciudadano J. V. 40 , Don Salvador Foras 20 , D. Juan Guilla 80 , señora viuda de D. Tomas Llimona 12 , del ciudadano M. B. C. 40 , D. Francisco Borrás 2 , D. Nicolas Ponte 20 , D. N. Bovera 20 , D. J. Francisco Guardiola 60 , D. Josef Jordá 16 , señor Administrador del Excmo. Sr. Marques de Cordellas 20 , señora Pobilla Fabricias 4 , del ciudadano N. S. 20 , el muy ilustre Sr. Vicario general Broto 40 , D. Juan Passadopulo cónsul Otomano 24 , señores D. Mannel

y D. Ramon Chavarri 160, el General D. Josef Antonio de Sans 42 rs. 17 mrs., D. Mariano Fernandez 20, D. N. Casas 12, D. Bernardo Bori 20, D. Carlos Maristany 8, D. N. Vidal y Francoli 20, D. Nicolas Dameto 40, D. N. Aymer 4, señores Stembor y compañía 160, D. Josef Castañer 80, del ciudadano J. P. 40, D. N. Santaló 80, D. N. Illauger 20 y D. Pedro Molina y compañía 40. Total 1324 rs. 17 ms. vn. = Barcelona 30 de abril de 1821.

Junta nacional de Comercio. Varios interesados no han acudido para el cobro de sus contingentes en los dividendos ó reintegros relativos al empréstito que fué materia del edicto de 28 de octubre de 1815 del Sr. Marques de Campo-Sagrado, Capitan general que era de este ejército y provincia. y resulta de la Real orden por Indias de 15 de febrero del mismo año destinado á expediciones de tropas á Ultramar y aplicado despues por lo respectivo á Cataluña al ejército de la derecha al mando del Sr. Capitan general de los nacionales D. Francisco Javier de Castaños. Quedan no menos sin ser pagados, por no haber acudido los interesados, cupos en los dividendos ó reintegros del empréstito prescrito con Reales órdenes por estado de 30 de mayo y 10 de setiembre de 1815, denominado de ocho millones de reales ó sea de Argel. La precision en que está la Junta nacional de Comercio de liquidar las cuentas relativas á estos reintegros en los que entiende por comision, hace que, como lo practica, escite á los prestamistas que deben cobrar del tesorero de ella D. Narciso de Milans y de Tord para que sin ulterior retardo acudan á este tesorero de la Junta para percibir sus respectivos cupos en los dividendos publicados. Barcelona 3 de mayo de 1821. = *Pablo Félix Gasso.*

Para que tuviese efecto lo acordado por el Excmo. Ayuntamiento con referencia á que fuesen reconocidos en las Casas Consistoriales por facultativos los individuos que alegando impedimento fisico solicitaron exencion del servicio de la milicia nacional, se han convocado los sujetos de los cinco cuarteles de esta capital que tenian hecho recurso esponiendo aquella causa; y aunque se han presentado la mayor parte de los llamados, han dejado muchos de hacerlo, y por consecuencia no ha podido recaer resolucion alguna en sus solicitudes. A fin de que la falta de dichos individuos no entorpezca la organizacion de compañías de la citada milicia; ha resuelto S. E. que el lunes 7 del presente mes á las once de la mañana, comparezcan sin falta ni excusa alguna todos aquellos sujetos que no se presentaron cuando fueron convocados los de su respectivo cuartel; en la inteligencia de que aquellos que no acudan á este ultimo llamamiento, ó no avisen estar legitimamente impedidos, se les considerará en la clase de los que desisten de la exencion que reclamaron, y quedarán sujetos al servicio de la milicia nacional. Barcelona 3 de mayo de 1821. Por disposicion del Excmo. Ayuntamiento = *Francisco Altes,* vice-secretario.

Quedando señalado el dia de hoy 4 del actual para el último remate de la casa conocida por el priorato de Nazaret sita en esta ciudad y en la Rambla de ella, que fué de pertenencias del monasterio de Poblet; participo al público que dicho remate se celebrará en las Casas Consistoriales de doce á una de este dia. Barcelona 4 de mayo de 1821. = *Dominguez.*

Intendencia de Ejército de Cataluña. Se han recibido edictos de la del distrito militar de Extremadura y de la del de Sevilla, por los que se invitan licitadores para el suministro de pan, cebada y paja; y á fin de que los ciudadanos que gusten entrar en esta obligacion se enteren de las condiciones con que han de verificarlo, estarán de manifiesto dichos edictos á la puerta de la expresada Intendencia desde esta fecha. Barcelona 4 de mayo de 1821.

Embarcaciones venidas al puerto el dia de ayer.

De Mallorca, Tarragona y Vilanova en 34 dias, al patron Matias Quer-glas, jabeque San Josef, de 37 toneladas, con escobas de palma, go-ma y vino á varios. = De Valencia, Salou y Villanueva en 6 dias, el pa-tron Joaquin Adam, laud Santo Cristo del Grao, de 25 toneladas, con ar-roz á varios. = De Jabea en 6 dias, el patron Antonio Mengual, laud Vir-gen de Loreto, 18 toneladas, con algarrobas de su cuenta: todos españoles.

Avisos. Se necesita un practicante de cirugia, ó á lo menos que sepa afeitar y sangrar para un pueblo de esta provincia: Francisco Castellvi, chocolatero, que vive en la calle de Santa Catalina, informarán de quien lo necesita.

En el centro de esta ciudad hay una casa bastante cómoda de cuar-tos y con especialidad de uno, en que vive un matrimonio de buena reputacion y sin familia que desean de tres á cuatro señores para ser-virles en la comida y demas concerniente á lo domestico á un precio equi-tativo. Informará el carpintero que vive en la calle de Copons casa que hace esquina á la den Ripoll.

Una señora viuda desea hallar dos ó tres señores para darles de comer, cama y demas asistencia á un precio equitativo: informarán de ella en la travesía de San Ramon, núm. 4º, segundo piso.

La hija de D. Lorenzo Lippe, natural de los Grisonos en Suiza, muer-to en esta el 3 de noviembre de 1806, casada con el médico Llibrey, se servirá avistarse con D. Agustín Cosa, en la calle del Call, núm. 4, cuarto principal, que tiene que darle una carta de sus parientes, y se agradecé-rá á la persona que se tome el trabajo de darle noticias del paradero de di-cha señora ó de su hermano que en 1803 era oficial del regimiento de Re-din tercero de Suizos.

D. Juan Novella, que habita en la casa de las monjas de la Enseñanza, en la bajada de San Miguel, tercer piso, ha recibido una carta de la isla de Cuba de D. Antonio Saune, dentro de la que habia otra para entregar á su madre Doña Teresa Saune; y como dicho señor Novelles ignora su pa-radero, se servirá dicha señora presentarse en la indicada casa.

El sugeto que tenga para alquilar en buen parage de esta ciudad una casa grande entera con jardin y cochera, se servirá dar aviso en la oficina de este periódico.

Al lado de la posada de los Catalanes en la Barra de Ferro, hay un mcozo de á pie para Madrid y su carrera.

Un sugeto de muy buenas circunstancias que tiene acreditado su buen método de enseñar en algunas casas de esta ciudad de algunos años á esta parte, desea hallar algunas lecciones de leer, escribir y aritmética en las propias casas de los interesados: dará razon de dicho sugeto Jaime Par-nau sastre que vive en los Escudellers, al lado del librero Dorca.

La persona de esta ciudad que tenga encargo de Málaga para entregar una cantidad de dinero á D. Julian de Velasco, ó á Don Cristoval Herrera, acudirá á tomar las señas de su habitacion, á la oficina de este periódico.

Retornos. En la plaza de Santa Ana, frente de Montesion, casa de Vilana, hay una galera y un coche de retorno para Madrid y su carrera.

En la posada del Escudo de Francia, calle Nueva de San Francisco, hay una tartana y una calesa de retorno para Perpiñan, y dos caballos y una mula para vender.

En la Fontana de Oro hay un coche y una tartana de retorno para Perpiñan y otra para Gerona y Figueras.

En el meson de la Buena Suerte hay una galera de retorno para Perpiñan ó su carrera, y una tartana para Gerona.

En el meson del Violin hay una tartana de retorno para Zaragoza, Huesca, Barbastro y su carrera, y otra para Cervera o su carrera.

En el meson del Alva hay un carabá de cuatro ruedas de retorno para Gerona ó cualquiera parte, y todos los dias hay comodidades para toda la costa de levante.

En casa de Antonio Casas, en la fonda del Elefante, al lado de los Trinitarios descalzos, en la Rambla, hay una galera que sale para Madrid.

En la calle de Santa Ana, num. 9, entrando por la parte de la Rambla, á mano izquierda, hay una tartana de retorno para Igualada y Cervera.

Perdidas. Quien haya encontrado una cruz de san Hermenegildo sin la corona, que se perdió el domingo próximo pasado, se servirá llevarla á D. Antonio Boter, en casa Costa bajada de santa Eulalia, que se le gratificará.

Quien haya encontrado un anillo de diamantes, que se perdió dias pasados por varias calles de esta ciudad; si viese acudir al Serrajero de la bajada de Casadors, quien informará del sujeto que lo ha perdido y dará una competente gratificacion.

El viernes Santo se perdió un braselete de pelo con una brocha de oro esmaltada; la persona que lo haya encontrado, tenga la bondad de entregarlo á la señora Francisca Seira en la calle de la Platería, quien enseñará el otro igual y una competente gratificacion.

Nodrizas. En la calle de San Ramon, casa num. 16 donde venden pan; darán razon de una ama viuda que desea encontrar casa para criar, y tiene personas que abonarán su conducta.

El que necesite una ama para criar, de edad de 22 años buena leche de un año; acuda á la calle den Malla, casa Coll, preguntando por Francisca Balaguer.

Teatro. Hoy se egecutará por la compañía española la comedia nueva en dos actos, nominada: *el Adivino por casualidad*. Concluida se tocará una sinfonia, se bailará el fandango, dando fin con un divertido sainete. A las 7.

Y en el de la plaza de los Gigantes la gran comedia en tres actos titulada *Las visperas sicilianas*, adornada con todo su aparato: concluida se tocara una sinfonia nueva obligada de clarinete, seguira el baile; y se dará fin con un divertido sainete. A las siete.

En la imprenta de D. Antonio Brusí, impresor de Cámara de S. M.